

Mejora PIB industrial en enero (Reforma 12/03/13)

Mejora PIB industrial en enero (Reforma 12/03/13) Por Abraham González Cd. de México México (12 marzo 2013).- La producción industrial del País creció 1.7 por ciento en enero respecto al mismo mes del año anterior, un mejor desempeño frente a la caída anual de 1.1 por ciento mostrada en diciembre pasado, muestran cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El aumento en el indicador incluso resultó por arriba del estimado por los analistas, el cual era de 1.3 por ciento, según información de Bloomberg. Por sector, la minería fue el de mayor crecimiento anual, pues avanzó 2.8 por ciento en enero debido al incremento en la producción no petrolera, el cual fue de 7.0 por ciento, mientras que el de la petrolera fue de 1.7 por ciento en ese mismo lapso. En el sector manufacturero, el avance fue de 2.0 por ciento impulsado por el alza en la producción de equipo de transporte; industria alimentaria; equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, maquinaria y equipo; industria de las bebidas y del tabaco, entre otros. Mientras, el sector de electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final creció uno por ciento a tasa anual en el mes de referencia. Por último, el sector de la construcción mostró un avance de 0.1 por ciento, que, aunque es un incremento marginal, contrasta con las cifras negativas que obtuvo en noviembre y diciembre. A pesar de mostrar un mejor desempeño anual que en diciembre, al comparar el comportamiento de la producción industrial frente a las cifras registradas en enero de 2011 y 2012, se puede observar una desaceleración, pues en esos meses creció 6.0 y 5.1 por ciento, respectivamente. Adicionalmente, el Inegi dio a conocer la serie ajustada por estacionalidad de la producción industrial y sus componentes, y de acuerdo con dicha serie, el indicador creció 1.11 por ciento en enero frente al dato mostrado en diciembre. El dato en esta comparación también resultó por encima de los estimados, pues los expertos esperaban un crecimiento de 0.9 por ciento. Por componentes, la construcción creció 3.71 por ciento; la electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final ascendió 1.14 por ciento; las industrias manufactureras subieron 0.05 por ciento, y la minería lo hizo en 0.02 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 marzo 2013